

# Sitzungsprotokoll des FSR MB

FACHSCHAFTSRAT MASCHINENBAU

27.01.2021, 18:00, ZOOM

MORITZ ELSÄßER



Mitglied	Von	Bis	Anwesend?
Abraham Jonatan	18:26		<input checked="" type="checkbox"/>
Amy Heintzelmann			<input checked="" type="checkbox"/>
Björn Wohltmann			<input type="checkbox"/>
Carlos André			<input type="checkbox"/>
Daniel Graetz			<input type="checkbox"/>
Elisa Rettig			<input checked="" type="checkbox"/>
Felix Knorr			<input checked="" type="checkbox"/>
Frederick van der Weck			<input checked="" type="checkbox"/>
Hendrik Geisler			<input checked="" type="checkbox"/>
Henrik Schwägermann			<input checked="" type="checkbox"/>
Jan Paul Theule			<input type="checkbox"/>
Jil Eltgen			<input type="checkbox"/>
Johanna Westphal			<input checked="" type="checkbox"/>
Josina Gerdes			<input checked="" type="checkbox"/>
Killian Kurz			<input type="checkbox"/>
Lina Sapp			<input checked="" type="checkbox"/>
Lisa Bassy			<input type="checkbox"/>
Luc Rehm			<input type="checkbox"/>
Lucía Agulló Martí			<input checked="" type="checkbox"/>
Lukas Cherouny			<input checked="" type="checkbox"/>
Marek Bartsch			<input type="checkbox"/>
Michel Krukenberg			<input checked="" type="checkbox"/>
Milad Najmi			<input checked="" type="checkbox"/>
Moritz Elsasser			<input checked="" type="checkbox"/>
Nils Nörenberg			<input checked="" type="checkbox"/>
Parsa Akbari			<input type="checkbox"/>
Philipp Wieland			<input checked="" type="checkbox"/>
Ricarda Zernitz			<input checked="" type="checkbox"/>
Samir Kabalan			<input type="checkbox"/>
Swantje Debbeler			<input checked="" type="checkbox"/>
Svenja Ehlers			<input checked="" type="checkbox"/>
Thore Hertrampf			<input checked="" type="checkbox"/>
Tobias Kuhn			<input type="checkbox"/>

## Gäste

Name	Von	Bis	Funktion

## Tagesordnung

TOP 0: Formalia .....	2
TOP 1: Berichte (SDA, ALS, StuPa, Vorsitzendentreffen, vergangene Veranstaltungen, Gäste, etc.).....	2
TOP 2: Anträge (Finanzanträge, etc.) .....	3
TOP 3: Aktuelles (Veranstaltungen, Hochschulpolitik, Organisatorisch, Sonstiges) .....	3
Top 3.1: Veranstaltungen (Kommende Veranstaltungen, FiKo Abende, MeetINGS, etc.).....	3
Top 3.2: Hochschulpolitik (Aktuelle Problematiken, etc.).....	3
Top 3.3: Organisatorisch (Öffentliches, OE, Orga) .....	3
Top 3.4 Sonstiges.....	3
Abschließendes.....	4

## TOP 0: Formalia

- Beginn der Sitzung: 18:07 Uhr
- Protokoll der letzten Sitzung wird angenommen
  - Ja, besprochene Änderungen wurden übernommen
- Heutige Tagesordnung wird angenommen
  - Bei Bedarf ergänzen
- Beschlussfähigkeit ist vorhanden?
  - ja
- Sitzungsleitung übernimmt heute: Freddy

## TOP 1: Berichte (SDA, ALS, StuPa, Vorsitzendentreffen, vergangene Veranstaltungen, Gäste, etc.

- B1: Infoveranstaltung (Nils)
  - 70-80 Teilnehmer
  - Dozenten nach Feedback fragen, und um die Folien als PDF zur Veröffentlichung bitten

## TOP 2: Anträge (Finanzanträge, etc.)

- A1:

## TOP 3: Aktuelles (Veranstaltungen, Hochschulpolitik, Organisatorisch, Sonstiges)

### Top 3.1: Veranstaltungen (Kommende Veranstaltungen, FiKo Abende, MeetINGS, etc.)

- V1: Podiumsdiskussion zur Finanzsituation
  - Findet morgen, den 28.01.2021 um 18:00 Uhr statt

### Top 3.2: Hochschulpolitik (Aktuelle Problematiken, etc.)

- H1: Liste der verlorenen Veranstaltungen (Freddy)
  - Midterms in Mechanik 1-4 und FEM
  - Strömungsmechanik VL wird reduziert
  - DISS und Mechatronische Systeme werden ersetzt
  - MEM wird ausgesetzt (erstmal nur im Wintersemester 21/22)
- H2: Freiversuche (Lina)
  - Beschluss des AS: Fehlversuche werden in diesem Semester nicht gewertet
- H3: AStA Brief zur Finanzsituation (Michel)
  - Der FSR MB stimmt inhaltlich zu
  - Die Form und der Ton sollten anders gewählt werden
- H4: Prüfungsort-Einteilung (Michel)
  - Vorschlag an Dozenten und Kuchta, die Prüflinge nach Wohnort auf die verschiedenen Standorte aufzuteilen
  - Konzept wird erarbeitet

### Top 3.3: Organisatorisch (Öffentliches, OE, Orga)

- O1: „Trolls“ in der Sprechstunde (Michel)
  - Links nach StudIP umlagern
- O2: Sprechstunden in der VL-freien Zeit? (Lina)
  - Frederick schickt Excel-Tabelle
  - E-Mail Dienst nötig, Meinungsbild
    - 13 Ja Stimmen, 3 Nein Stimmen, 5 Enthaltungen

### Top 3.4 Sonstiges

- S1: KP1 Abgabe (Rici)
  - Sven von VT hat Beschwerden bekommen bezüglich der KP1 Abgabe
  - Aufwand, eine Zeichnung per App zu scannen, ist zumutbar

Ende der Sitzung: 19:21

## Abschließendes

Kommende Sitzung: 03.02.2021